

# 板橋同宿

# *History*



距日本橋一里二十五町三十三間

A vertical photograph showing a wooden structure with large rectangular cutouts, possibly a window or door frame, set against a background of white cherry blossoms.

日本橋から二里二十五町三十三間



「木曾街道板橋之駅」英泉画 現在のJR板橋駅付近

江戸時代に整備された街道と宿場町を中心につくりてきた板橋区。多くの史跡が残る旧中山道「板橋宿」の周辺は、石神井川沿いの桜も見事で、歴史と自然に恵まれた区民自慢のスポットです。

板橋宿の面影

徳川幕府により中山道第一番目の宿場町として設置された板橋宿は、上宿・中宿（現在の仲宿）・平尾宿の3つの宿場からなり、天保年間（1830～1844年）の時点では、本陣は中宿に1軒、脇本陣は各宿の名主が兼帶し、旅籠は54軒ありました。宿場名や区名の由来となつたともいわれてい



明治8年頃の板橋



昭和初期の板橋



大正時代の板橋



大正



## 江戸時代の板橋



江戸

昭和7年、「板橋」はコンクリート製の橋に架け替えられ、同年10月の板橋区誕生に花を添えました。

現在、かつての宿場町は商店街に姿を変え、にぎわいを見せる中、周辺には多くの名所・史跡が残されており、歴史の面影にふれることができます。

歴史の舞台となつた「板橋」の下を流れる石神井川の両岸には、昭和9年以降、中板橋から加賀付近にかけて、約千本の桜の木が植えられています。花見の頃は、ソメイヨシノを中心にヤマザクラやオオシマザクラなどが咲き誇り、「板橋十景」にも選ばれるようになります。区内を代表する桜の名所となっています。



昭和



縁切榎／江戸時代から板橋宿の名所として名高く、悪縁は切ってくれるが良縁は結んでくれると、庶民の信仰を集めていた。



文殊院／1600年頃に創建された真言宗寺院  
板橋宿本陣を務めた飯田家の菩提寺



現在の板橋